

APPELS À TÉMOINS

TÉMOIGNAGES

Par **Profil supprimé** Posté le 29/12/2015 à 14h24

Bonjour à tous ,

Je m'appelle Claire. Je suis en 3ème Année de formation Assistante Sociale.

J'effectue mon mémoire de fin d'études sur l'alcoolisme féminin.

Je souhaiterais échanger avec des femmes ayant entamé une démarche de soins, ainsi que des femmes étant abstinentes, afin de pouvoir échanger avec elles sur leurs parcours et sur les raisons qui leur ont permis d'entamer un parcours de soins . Je souhaiterais également échanger avec des personnes ayant connu dans leur entourage proche des personnes qui ont ou ont eu des problèmes avec l'alcool.

Je vous remercie d'avance pour vos réponses et vos témoignages. J'espère vraiment pouvoir échanger avec l'une d'entre vous.

Bien entendu, les informations recueillies resteront anonymes.

Je vous souhaite de passer une bonne journée, Claire.